
Cagliari, 30 aprile 2014.

Verbale n. 4 del Collegio dei Docenti
del Dottorato in Matematica e Informatica

Il Collegio dei Docenti si è riunito mercoledı̀ 30 aprile 2014 alle ore 9:00, nell’aula
F della sede di via Ospedale del Dipartimento di Matematica e Informatica per
discutere il seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale seduta precedente.

2. Comunicazioni del Coordinatore.

3. Autorizzazioni varie per i dottorandi.

4. Approvazione dell’attività didattica dei dottorandi.

5. Proposta di integrazione del regolamento didattico.

6. Attivazione ciclo XXX.

Sono presenti i proff.: M. Atzori, M. Bartoletti, B. Cappelletti Montano, F. Cuccu,
C. Di Ruberto, A. Greco, D. Lera, A. Loi, S. Mignemi, S. Montaldo, S. Piro Vernier,
G. Rodriguez, P. Zuddas.
Risultano assenti giustificati i proff.: C. Anedda, S. Carta, F. Demontis, N. Dessı̀,
G. Fenu, T. Gramtchev, M. Marras, M. Musio, C. Oniciuc, M. Pinna, R. Scateni,
C. Van Der Mee.

Presiede la riunione il prof. Rodriguez, Coordinatore. La prof.ssa Di Ruberto
funge da segretario.

Verificata l’esistenza del numero legale, la seduta ha inizio alle ore 9.15.

1. Approvazione verbale seduta precedente. Il verbale è approvato all’una-
nimità.
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2. Comunicazioni del Coordinatore. Il C. illustra la valutazione preliminare
del collegio dei docenti effettuata dall’ANVUR.

Riferisce quindi i contenuti di una riunione convocata dal Rettore a seguito di
tale valutazione. Dalla riunione è scaturita la necessità di ridurre ulteriormente il
numero dei dottorati dell’Ateneo. Il Rettore auspica che i nuovi collegi dei docenti
siano formati in modo da massimizzare gli indici R, X e I, utilizzati dall’ANVUR
per la valutazione. Viene inoltre comunicato che il regolamento per i dottorati è
stato modificato per consentire ai dottorandi di svolgere attività lavorative.

Si discute sull’utilizzazione dei fondi previsti per i dottorandi. Tali fondi do-
vrebbero essere utilizzati a partire dal secondo anno. Il C. propone che un dot-
torando possa tuttavia utilizzare la quota finanziata dal tutor a partire dal primo
anno, dietro autorizzazione dello stesso.

Il C. comunica infine che il CLA ha reso noto l’esito dei test di piazzamento
per la lingua inglese. Propone che il Dottorato rimborsi la quota di iscrizione
ai soli dottorandi ammessi ai corsi di livello inferiore a B2, dopo il superamento
dell’esame finale.

3. Autorizzazioni varie per i dottorandi.

• La dott.ssa Rina Strajn chiede un nulla osta per l’iscrizione all’INFN per
collaborazione a titolo gratuito.

• Il dott. Marco Alberto Javarone chiede l’autorizzazione a trascorrere un
periodo di studio all’estero presso il centro CEVIPOF, Parigi, allegando
una lettera di invito del prof. Serge Galam.

• Il dott. Gianfranco Fadda chiede di poter svolgere l’attività di tutor didattico
per l’insegnamento di Ricerca Operativa (40 ore), Corso di Laurea Magi-
strale in Informatica, nel corrente A.A., e a partecipare al convegno IFORS
2014 (Barcellona) e AIRO 2014 (Como).

• La dott.ssa Silvia Schirra chiede di poter svolgere l’attività di tutor didat-
tico per l’insegnamento di Didattica della Matematica (20 ore), presso la
Facoltà di Studi Umanistici, nel corrente A.A.

Le richieste sono approvate all’unanimità.

4. Approvazione dell’attività didattica dei dottorandi. Non avendo i dotto-
randi fornito in modo adeguato le informazioni a questo riguardo, il punto viene
rimandato alla prossima riunione.
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5. Proposta di integrazione del regolamento didattico. Il C. presenta due
proposte pervenute riguardo la modifica del regolamento didattico:

• attribuzione di crediti ai seminari tenuti dai dottorandi;

• modificare il limite minimo di pagine per conference paper da 6 a 4;

• considerare doppio il numero di pagine per pubblicazioni a doppia colonna.

Il Collegio stabilisce che la proposta venga esaminata dalla stessa commissione
che ha redatto il regolamento didattico, formata dai proff. Bartoletti, Cappelletti
Montano, Di Ruberto e Rodriguez.

6. Attivazione ciclo XXX. Entro il 15 maggio devono essere presentate le pro-
poste di accreditamento per il XXX ciclo. Dal momento che la scheda è analoga
a quella dell’anno scorso, il C. chiede mandato di compilarla autonomamente
e sottometterla. Invita inoltre tutti i componenti del collegio ad aggiornare tem-
pestivamente le loro pagine CINECA. Viene discussa l’opportunità di variare la
composizione del Collegio in modo da migliorarne la valutazione, anche alla luce
della valutazione preliminare effettuata dell’ANVUR.

I proff. Atzori e Bartoletti presentano la proposta di includere alcuni posti non
coperti da borsa di studio tra i posti banditi per il prossimo ciclo. La proposta
viene discussa in modo ampio ed articolato, giungendo alla decisione che, fatto
salvo il rispetto dei vincoli imposti dal Ministero, possano essere banditi fino a
due posti senza borsa a patto che le spese di mobilità dei dottorandi beneficiari
dei posti vengano coperte interamente da gruppi di ricerca del Dipartimento. Il
C. propone che i gruppi interessati facciano pervenire una richiesta in tal senso,
opportunamente documentata sul piano scientifico, in cui garantiscano la coper-
tura delle sopradette spese di mobilità e in cui propongano un tema di ricerca da
assegnare al dottorando. Qualore il numero di richieste fosse superiore a due,
il Collegio provvederà a stilare una graduatoria sulla base della documentazione
presentata. Il Collegio approva all’unanimità.

La seduta ha termine alle ore 10:30.

Il Coordinatore
(Prof. G. Rodriguez)

Il Segretario
(Prof.ssa C. Di Ruberto)
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